

MARCHE POPULAIRE AU HOHBUHL

22 avril 2018, depuis plusieurs jours déjà, l'équipe de l'UT Aurora Strasbourg prépare le déroulement de cette journée proposée conjointement avec la Commission Régionale Amitié & Nature FSGT, dans le cadre du **10^e Printemps de la Randonnée.**

C'est de bon matin que les premiers randonneurs se lancent sur la piste du circuit fléché par le club recevant.



Au cours du parcours, chacun put apprécier l'accueil au point de ravitaillement de la Franzluhr. Les bénévoles de l'UTAS proposaient de quoi se requinquer un peu pour repartir de plus belle.



Chacun put admirer au passage, l'"homme des bois", figé dans son écorce par les professionnels sylvestres. Au terme des quelques 7,5 kilomètres de terrain pratiquement plat, ce fut le retour au point de départ. Un repas concocté par l'UT Aurora Strasbourg fut servi aux amateurs.

Boissons rafraichissantes et autres étaient proposées au choix des participants.

Bravo au club pour la préparation, l'organisation et le déroulement de cette journée à la grande satisfaction de tous.

Les participants à cette journée, de tous âges, ont pu profiter de cette manifestation de plein air.

